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Zéro à 
Héro ! 

 

Leçon 2 
Pré-intermédiaire 

 
Le futur avec le verbe, ‘will’ 
 
La manière la plus simple de parler au futur en anglais est d’utiliser le mot « will ». 
 
Pour cela il suffit de placer « will » entre la personne et le verbe. La conjugaison est très simple car 
elle ne change jamais! Vous utilisez 'will' plus l'infinitif du verbe. 
 
Exemple :  

I will eat 
he/she/it will eat 

you will eat 
we will eat 

they will eat 
 
Si on souhaite dire qu’une action ne va pas se réaliser au futur, il faut utiliser la formule «will not». 

 
I will not go to school today. = Je n'irai pas à l'école aujourd'hui. 

 
Souvent on utilise la forme contractée qui est «won’t» . 

 
I won't go to school today. = Je n'irai pas à l'école aujourd'hui. 

 
Exemples : 
 

They will go to the party. = Ils iront à la fête. 
 

They won't go to the party. = Ils n'iront pas à la fête. 
 

She will sleep at Julie's house tomorrow. = Elle dormira demain chez Julie. 
 

 
 

Phrases Comparatives 
Dans notre dernière leçon, nous avons appris à former le comparatif d'adjectifs en anglais. 
 
Un petit rappel : 
 
Pour former le compartaif en anglais, nous devons suivre une règle que j'appelle la 'règle des 3 
familles'. - The Three Family Rule 
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Les adjectifs peuvent être divisés en 3 familles.  
  
 1) Mots d'une syllable (big, small, tall etc) 
 2) Mots qui se termine par « y » (easy, busy, heavy) 
 3) Mots longs de 2 syllables ou plus qui ne se terminent pas par « y ». (intelligent, 
 comfortable) 
 
 
Family One 
Pour former le comparatif pour la famille 1 (mots courts) on ajoute simplement 'er'. 
 

tall - taller   small – smaller  fast – faster 
 
Family Two 
Pour former le compartaif pour la famille 2 (Mots qui se termine par « y ») on change le 'y' à 'i' et 
ajoute 'er'. 
 

easy – easier heavy – heavier pretty - prettier 
 
Family Three 
Pour former le comparatif pour la famille 3 (Mots longs de 2 syllables ou plus qui ne se terminent 
pas par « y ») on ajoute 'more' devant l'adjectif. 
 
comfortable – more comfortable intelligent – more intelligent  serious – more serious 
 
 
Exceptions 
La règle des 3 familles fonctionne pour 99% des adjectifs en anglais ! Bien sûr, il y a quelques 
exceptions... 
 
Les plus courants : 
 

good – better  bad – worse   much/many – more 
 

Pour former former les phrases comparatives correctes on utilise 'than' (que) 
 
Nous utilisons 'than' directement après le comparatif et avant la chose que nous comparons. 
 
Exemples : 

 
My car is bigger than yours. = Ma voiture est plus grosse que la tienne. 

 
The U.S.A is more populated than England. = Les États-Unis sont plus peuplés que l'Angleterre. 

 
 
 


